



AS HANDBALL

publié le 12/10/2025

Descriptif :

1ère journée de district pour nos handballeurs et handballeuses

Le collège Missy a été bien représenté lors de la 1ère compétition de Handball, avec 15 benjamins et benjamines présents et motivés à 300% !

En ce qui concerne les résultats, une équipe se classe 2ème et les deux autres 5ème et 6ème à l'issue d'un tournoi serré avec des niveaux très homogènes entre toutes les équipes.

Bravo à tous nos élèves qui ont fièrement porté les couleurs de Missy et se sont tous encouragés dans une bonne ambiance.

Un grand merci à notre coach de 3ème Yanis, qui est venu soutenir nos équipes.

Rendez-vous lors de la 2ème journée, le mercredi 17 Décembre !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.